

Ottawa, la Capital de Canadá, se mantiene libre de nieve en invierno por medio de un contingente de máquinas removedoras que aseguran un tránsito de vehículos más eficiente

Nuestra Portada:

Concurso de esculturas de nieve y hielo durante el Carnaval de Invierno en la Ciudad de Quebec, capital de la misma provincia

Canada hoy

Organo oficial de información de la Embajada de Canadá en México. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de sus articulistas y no del gobierno canadiense. LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY". Para suscripciones, escribir a: Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Schiller 529, México 5, D.F. Tel. 254-3288

Coordinación Editorial Dilys Buckley-Jones Humberto Reyes-Mir

Diseño Oscar Buerba

Arte Gráfico Juan Mártínez

Asistentes de Redacción Diana Berber Carmen Canale

Impresión Litrográfica Comercial S.A.



Indice:

Y cuando llega el invierno ¿qué?	2
El hombre en movimiento	6
Perforaciones en el Artico canadiense	9